





# Sehr geehrte Damen und Herren

Unterstützen Sie unsere Benefizveranstaltung des Rotary-Clubs Sissach Oberbaselbiet zu Gunsten von mine-ex, eine Stiftung, welche sich für Opfer von Minen und Blindgängern mit Prothesen einsetzt. Sie wird am 13. März 2024, ab 19.00 Uhr im Kulturhotel Guggenheim in Liestal stattfinden. Der Abend wird jungen Nachwuchskünstlern vom 'Variété Winterzauber' begleitet, welche den Anlass ebenfalls unterstützen.

Mit diesem Event möchten wir zum einen auf das Schicksal von Minenopfern aufmerksam machen und zum anderen wird der Erlös der Stiftung mine-ex gespendet, um sie bei ihrem unermüdlichen Einsatz zur Verbesserung der Lebensqualität von Minenopfern zu unterstützen.

Personenminen sind billig und schrecklich wirksam. Daher werden sie immer noch eingesetzt - trotz Restriktionen des humanitären Völkerrechtes. Zu gleich schlimmen Verletzungen führen auch nicht explodierte Teile von Streubomben und anderer Munition. Und so sind jährlich mehrere tausend Opfer zu beklagen, von denen 2/3 Prothesen benötigen. Bei Kindern müssen diese alle 6 - 12 Monate und bei Erwachsenen alle 2 - 4 Jahre ersetzt werden.

Ab einem Unterstützungsbeitrag von Fr. 300.- wird als Gegenleistung für Ihre Unterstützung das Logo Ihrer Firma auf allen Flyern oder Drucksachen veröffentlicht; ab einem Beitrag von 1'000 Franken erhalten Sie zusätzlich zwei kostenlose Eintrittskarten zu unserer Veranstaltung.

Bei Interesse freuen wir uns sehr über Ihre Kontaktaufnahme per E-Mail an joerg.leuppi@ksbl.ch oder per Telefon unter 061 925 21 81.

Wir danken Ihnen bereits für Ihre Mithilfe.

Mit besten Grüssen Ihr

Prof. Dr. med. Jörg Leuppi

Kantonsspital Baselland

Chief Medical Officer

Medizin & Universitäres

Rheinstrasse 26

4410 Liestal

Rotary Club Sissach-Oberbaselbiet

Präsident







### child.ish feat. jana – musik

wir sind child.ish & auch ein bisschen kindisch. wir machen musik & unsere spezialitäten sind beige hosen mit regenschirmen.

p.s. winterzauber beginnt mit glühwein 😊

unsere nachwuchsmusikerin jana rütsche und die beiden nachwuchsmusiker colin schmidlin & serafin kehl sorgen für den musikalischen rahmen in der diesjährigen ausgabe des variétés.



### aileen mazenauer – tanz

mit darstellerischen elementen aus dem zeitgenössischen tanz kreiert aileen eine moderne art von stepptanz. die virtuose rhythmik und die fliessenden bewegungsformen ergänzen sich zu einer neuen stilrichtuna.

sie gewann bereits fünf schweizermeistertitel im stepptanz. nach ihrer zweijährigen tanzausbildung in zürich war sie im dezember 2022 teil von stille kracht im casino theater winterthur.



## mimi – pole dance

mit mimi, tanzlehrerin und inhaberin vom pole bijou liestal , wird die elegant-athletisch angehauchte sportart pole dance den variété gästen nähergebracht. durch ihre langjährigen erfahrungen im unterrichten, in wettkämpfen und diversen showauftritten, werden sie eine show mit statischen und dynamischen elementen sehen – immer begleitet mit einem hauch von eleganz. pole dance ist noch eine junge sportart, welche verschiedene tanzarten in sich vereinigt, vor allem aber ist es eine komplexe mischung aus tanz und akrobatik, welches ein hohes mass an muskulärer ausdauer, flexibilität aber auch an sinnlichkeit erfordert.

http://www.polebijou.ch



#### yannick amherd - percussion

der 15-jährige yannick amherd hat schon früh seine leidenschaft für den rhythmus und das trommeln entdeckt. mit 4 jahren fing er an, djembé zu spielen, um dann mit 6 jahren mit dem trommeln zu beginnen.

seit 4 jahren ist er mitglied der berühmten basier trommelakademie und hat schon dreimal das offizielle preistrommeln der basier fasnacht gewonnen. nebenbei spielt er auch schlagzeug.

nun wird er auch das publikum in liestal mit seinen trommelkünsten begeistern.



